

## 泡盛の女王表敬訪問



和やかな歓談の様子

7月7日、2020年泡盛の女王の上地輝さん、東星香さん、金城希さんが沖縄総合事務局を表敬訪問されました。

泡盛の女王は、沖縄県を代表する特産品、琉球泡盛の振興を目的に、泡盛のPR活動や親善交流を担う泡盛親善大使です。上地さんは、「人間が好き・沖縄が好き・泡盛が好き」、東さんは、「沖縄の酒です、味です、香りです」、金城さんは、「泡盛は変わった時代の変わらぬ銘酒」と、それぞれにキヤッチフレーズがあり、3人は、

終始和やかな雰囲気の中行かれ、職場の雰囲気も華やかなものになりました。

歓談は、吉住局長からも、「沖縄総合事務局では、官民一体となつて泡盛の海外展開を促進するための様々な取組を展開しているところ、是非泡盛をPRしていただき、今後とも協力しながら泡盛の振興を進めていきたい」との発言がありました。

琉球泡盛をPRするため積極的に活動すること等、今後の抱負を語りました。



左から 東星香さん、金城希さん、吉住局長、上地香さん、前津次長

お問合せ先  
総務部振興企画官

☎ 098-866-0047

## 海事関係功労者表彰式典

7月28日に那覇市内のホテルにて『令和2年「海の日」海事関係功労者表彰式典』を開催しました。

船舶関係事業の企業役員1名、優良船員4名、港湾関係事業の企業役員2名と1団体に対し沖縄総合事務局長表彰の授与を行いました。

また、「令和2年度 第57回 中学生海の絵画コンクール」受賞者への表彰も行い、沖縄総合事務局長賞(金賞)受賞の那覇市立石田中学校3年生鯉沼采音さんをはじめ、10人の中学生を表彰しました。



沖縄総合事務局長表彰の受賞者とC to Seaプロジェクトご当地アンバサダー

## 中学生海の絵画コンクール受賞作品の展示

8月3日から7日にかけて、当局1階行政情報プラザにおいて、「中学生海の絵画コンクール」受賞作品(10作品)の展示を行いました。

会場には、多くの来場者が訪れ、「海」をテーマに中学生が描いた力作を眺める光景が見られました。



海の絵画コンクール  
金賞を受賞した生徒への表彰授与

## 2020年『海の月間』

「海への理解を深めていただくための取組を行いました」

四面を海に囲まれている我が国は、輸出入貨物の大部分を海上輸送に頼るなど様々な形で海と深く関わって発展してきました。「海の日」は、このような海の恩恵に感謝し、海を大切にする心を育むことを目的に平成8年に制定されました。この「海の日」の意義を広く理解していただくため、7月を「海の月間」とし、全国各地に

おいて多彩な行事が展開されました。当局においても「海事関係功労者表彰式典」及び「中学生海の絵画コンクール受賞作品の展示」を行いました。

お問合せ先  
運輸部総務運航課

☎ 098-866-1836